

Saison Schluss für die Curler des CC Lötschberg

Zum Frühjahrsanfang spielten die Lötschberger noch um den Siegerpokal des Club Turniers 2012/13.

Seit November wurden jeweils die Vorrundenspiele gespielt, so dass am 21. März die Finalsiege um den Turniersieg ausgetragen werden konnten. Die Ränge 1 und 2 spielten um den Turniersieg. Bis zum 6. End war das Spiel offen, leider haben sich im 7. End ein paar Fehler eingeschlichen und das Team von Bergen konnte das Spiel für sich entscheiden. Die Ränge 3 und 4 um den 3. Rang. Hier war das Spiel bis zuletzt spannend und die Mannschaften mussten ins Zusatzend. Hier konnte das Team Häusler nochmals seine Klasse beweisen und das Spiel für sich entscheiden. Das Team auf Rang 5 durfte gegen die Ersatzspieler antreten. An der Preisverteilung im Restaurant Sport wurde den Teilnehmern noch ein währschaftes Znacht serviert. Danke an Ursula und Toni die uns über die ganze Saison gut betreut haben.

Rangliste:

1. Team von Bergen Daniel, Bigler Heinz, Meyes Michael, Lempen Ernst
2. Team Mani Klaus, Furrer Peter, Kunz Yves, Gurtner Erwin
3. Team Häusler Ueli, Leuenberger Koni, Keller Toni, Schneider Cyrill
4. Team Bigler Stefan, Metzger Jakob, Madeleine Nandenbousch, Röthlisberger Martin, Rohr Michael
5. Team Loat Ernst, Bigler Vreni, Mathys Beatrix, Gurtner Peter, von Ins Peter
6. Team Ersatz: Mathys Markus, Buschor Marcus, Loat Priska, Gurtner Elsbeth



Das Siegerteam v.l.n.r. Heinz Bigler, Michael Meyes, Daniel von Bergen, Skip, Ernst Lempen